

大淀中学校で JICA 研修員による授業を開催

2 年生がエスワティニとインドネシアの環境・エネルギーについて学ぶ

JICA 関西は、1 月 26 日（金）に京都市立大淀中学校と協力し、JICA が受け入れを行うエスワティニとインドネシアの長期研修員（本邦大学院留学中の行政官、大学教員）2 名を講師として、2 年生を対象に授業を行います。

同中学校で家庭科を担当する八日市教諭は、今年度を通じて「エネルギー問題を考える」授業を展開しており、当日も本テーマで研修員と生徒が交流します。

講師となる長期研修員から、各国の文化紹介とともに、自国のエネルギーなどに関連した環境問題について説明し、また、中学生がエネルギー問題をテーマに作成した絵本を英語で読み上げ、研修員と自国の抱える問題を踏まえて意見交換と交流を図ります。

ぜひ取材をご検討ください。

【日時】 2024 年 1 月 26 日（金）

2 時間目 9：45～10：35 （講師：エスワティニ、対象：2 年 3 組）

3 時間目 10：45～11：35 （講師：インドネシア、対象：2 年 1・2 組）

4 時間目 11：45～12：35 （講師：エスワティニ、対象：2 年 4 組）

※2 時間目と 4 時間目は同じ内容です。

【場所】 京都市立大淀中学校（住所：〒613-0905 京都府京都市伏見区淀下津町 257-7）

<https://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=207508>

【授業の目的】

JICA の取組や長期研修員との交流で異文化を理解し、生徒自らが社会・世界に近づき、社会・世界の形成に参画する意欲・態度を育てる。エネルギー・環境問題に関する学習も行っていることから、各国の地球温暖化問題の事情等についても学ぶ。

【講師（JICA 長期研修員）】

Menzi Sydney Bennett（メンズィさん）：エスワティニ出身 龍谷大学大学院留学中

SETYOWATI Vuri Ayu（ヴリさん）：インドネシア出身 大阪大学大学院留学中

【その他】

- ・当日は JICA 関係者、生徒への取材も可能です。
- ・生徒の撮影については、顔がわかる写真／映像の掲載／放映が可能な生徒と不可能な生徒は事前確認し、当日わかる形でお知らせする予定ですが、万全を期すため、生徒の顔がわかる写真を掲載される場合は、写真のみ事前に学校側で確認することに同意いただく必要があります。映像の場合は撮影不可の生徒が映らないよう学校側で生徒へ指示をします。

【取材の申込み】

取材をご希望の場合は、1 月 25 日（木）正午までに以下の担当者までご連絡ください。

【本件に関する問い合わせ・申込み先】

JICA 京都デスク 西川 玲奈（ニシカワ レイナ）

TEL : 080-8506-3714 （平日 9 : 00~18 : 00）

E-mail : jicadpd-desk-kyotofu@jica.go.jp
